

Kulturstrolche an der Grundschule Heidenoldendorf



Begegnungen zwischen Kindern und Kultur schaffen - ein ganzes (Grundschul-) Leben lang - das ist das Ziel des Projektes "Kulturstrolche" in Zusammenarbeit mit der Stadt Detmold.

Die Klasse 3a hat nun – coronabedingt – endlich ihre erste Aktion im Rahmen der Kulturstrolche erlebt. Die Autorin Andrea Winkler hat uns aus ihrem Buch „Die HeRRmanns und der Trickdieb“ in unserer Klasse vorgelesen. Dabei haben die Schüler*innen die Kinder Willi, Konrad, Lena und Tina kennengelernt, die den fast identischen Nachnamen Hermann und Herrmann haben. Sie entdecken einen jungen Trickdieb, der als Spendensammler getarnt ahnungslose Passanten bestiehlt. Als Detektivclub HeRRmanns gehen sie dem Fall nach.

Mit spannenden Aktionen gestaltete Frau Winkler den Vormittag, so dass niemandem langweilig wurde. Natürlich durfte auch der „Herrmann-Song“ nicht fehlen. In Gruppen stellten die Schüler*innen ihr detektivisches Können und ihren Spürsinn unter Beweis. Dabei kam heraus, dass sich in der Klasse wahre Meisterdetektive befinden!

Die Begeisterung war so groß, dass alle Schüler*innen sich im Anschluss das Buch gekauft haben und es nun im Klassenverband weitergelesen wird.

Alle freuen sich schon auf den Januar, wenn Frau Winkler uns erneut besuchen wird, um einen Theaterworkshop durchzuführen. Dabei werden Szenen aus dem Buch einstudiert und präsentiert.

Bei einem dritten Besuch werden die Schüler*innen dann selbst zu Krimiautoren:

Welche „Zutaten“, welches „Rezept“ braucht man, um einen Krimi zu schreiben? Eine klasseninterne Krimilesung wird die Antwort auf diese Fragen geben – wir sind schon sehr gespannt darauf!!!



Achtung: Spürnasen am Werk!!!